

Mensaje de la ACI con ocasión del 66° Día Internacional del Cooperativismo

Cada día se oye hablar de minorías que son objeto de discriminación y de la acción de apoyo que se emprende para remediar esas situaciones. Sin embargo, la mayoría de la población mundial, la mujer, muy a menudo se ve discriminada en todo el mundo y en todos los niveles de la sociedad, comprendido el sector de las cooperativas, y con frecuencia este hecho pasa inadvertido. Por ejemplo, a menudo no se le permite a la mujer formar parte de cooperativas y se le niega el acceso a créditos y préstamos y a centros de aprovisionamiento.

La mujer representa más del 50% de la población mundial. En algunos países en desarrollo, particularmente en África, llega a producir el 90% de los alimentos. La mujer es, por lo tanto, un recurso que ofrece enormes posibilidades.

Casi todos los años la ACI aprueba una resolución en que se exhorta a una mayor participación de la mujer en las cooperativas. En 1987, en la reunión de su Comité Central celebrada en Budapest, la ACI adoptó una serie de recomendaciones sobre “la participación de la mujer en las cooperativas”.

En el 66° Día Internacional del Cooperativismo, la ACI pide encarecidamente a todos los miembros que velen por que estas resoluciones y recomendaciones no se queden tan sólo en palabras.

En el mensaje que dirigió a los miembros de la ACI en marzo pasado, su Presidente, Lars Marcus, instó a los miembros a incluir mujeres en sus delegaciones al Congreso de 1988.

Este sería un paso en la dirección apropiada.

Va en interés de los propios países el ayudar a las cooperativas a mejorar la situación de la mujer en las cooperativas y en todos los sectores de la sociedad.

Una forma de hacerlo puede ser ofrecer a la mujer un mayor acceso a la educación y la capacitación.

Cuando se educa a una mujer, se educa a una familia y en definitiva a una nación.